



各組の結束 体育祭が始まる！

10月2日（木）に予定されている体育祭に向け、各学級での練習や準備がいよいよ本格化しています。ダンスリーダーや応援団を中心に、生徒たちが自ら声を掛け合い、仲間を励まし合う姿が見られ、工夫を凝らしながら日々活動しています。その姿に刺激を受けて、学級全体の団結力も高まりつつあります。中堅学年である2年生は、上級生に学びながらも自らの役割をしっかりと果たそうと努力しており、下級生からも頼られる存在になっています。練習を重ねるごとに、声の大きさや動きの揃いが増していく様子には、確かな成長と自信が感じられます。本番当日は、それぞれの成果を十分に発揮し、学年全体で一丸となった姿を披露してくれることでしょう。ご家庭からも、ぜひ温かい声援をお願いいたします。



10月の学習内容

10月14日（火）より後期日課が始まります。3年生からのバトンを引き継ぎ、新たな学校のリーダーとして心機一転真摯に取り組んでほしいです。また、前期修了にあたって10日（金）には前期の通知票を配付いたします。ご確認ようしくお願ひいたします。

国語	隨筆の味わい 紙の建築 二千五百年前からのメッセージ	音楽	クラス合唱
数学	1次関数の利用	美術	ステンドグラス風作品を作ろう
英語	疑問詞+to+動詞の原形	保健体育	男子：バレー・柔道 女子：柔道・バレー
理科	動物の行動のしくみ	技術	ハンディ防災ダイナモラジオ製作 (仕上げ)
社会	中部地方・関東地方	家庭科	調理実習